

BROADCAST

Peringati Hari Ibu, PAC Fatayat NU Banjit Adakan Lomba Qosidah Klasik

Tri - WAYKANAN.BROADCAST.CO.ID

Dec 17, 2022 - 12:49



Lomba qosidah Klasik Pac Fatayat Banjit

Way Kanan -- Dalam Rangka Peringati Hari Ibu Pimpinan Anak Cabang (PAC) Fatayat NU Kecamatan Banjit Kabupaten Way Kanan Mengadakan Lomba Qosidah Klasik dengan tema Perempuan Berdaya, Indonesia Maju bertempat di GSG Kecamatan Banjit Sabtu, 17 Desember 2022.



Acara tersebut di hadiri oleh Sekretaris PC Fatayat NU Kabupaten Way Kanan Sumaiya, Ketua Pokja 1 TP PKK Way Kanan sekaligus Ketua PC Fatayat NU Way Kanan Halimatus Sa'diyah, Camat Banjit Nasrulah Ali, Ketua TP PKK Banjit, Tokoh Perempuan Way Kanan Hj. Yarna Kalbadi, Rois Syuriah MWC NU Banjit Ky. Afif Abdulah, Ketua Tandfiz MWC Nu Banjit Nur Halim, Sekretaris PAC Muslimat Kecamatan Banjit Ana Sukainah, Wakil Ketua 2 PC Ansor Way Kanan Yudi Hutriwinata, Ketua PAC Fatayat Banjit Riyani, Danramil Pelda Busral, Polsek Banjit Aipda Yudi Purnomo.

Dalam sambutannya Sumaiya selaku Ketua Panitia menyampaikan kegiatan ini merupakan kegiatan PAC Fatayat NU Kecamatan Banjit dalam rangka memperingati hari ibu.

"Kegiatan ini merupakan kegiatan PAC Fatayat NU Banjit dalam rangka memperingati hari ibu, tentu dengan ber koordinasi dengan kami jajaran PC Fatayat NU Way Kanan dengan di ikuti oleh 26 Peserta yang terdiri dari perwakilan kampung yang ada di kecamatan Banjit", Paparnya.

"Kegiatan ini merupakan kegiatan perdana PAC Fatayat NU Banjit Pasca Pandemi dan Reorganisasi sehingga kami meminta maaf dan maklum nya kepada semua pihak jika terdapat banyak kesalahan, dan terimakasih atas pasrtisipasi semua pihak khusus nya Pak camat yang telah memberikan Support kepada kami", Tutup Maya.

Sementara itu ddam sambutan nya Nasrulah Ali selaku Camat Banjit menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada PAC Fatayat NU Banjit yang telah

mengadakan kegiatan yang positif.

"Kami sangat mengapresiasi kegiatan yang dilaksanakan oleh PAC Fatayat ini karena Ibu merupakan wanita yang mulia yang derajat nya lebih tinggi sehingga sudah sepatut nya untuk kita hormati dan muliakan, untuk itu saya mengucapkan selamat hari ibu untuk ibu kami semua", Ujar Camat.

Perwakilan tokoh Perempuan Kabupaten Way Kanan Hj. Yarna Kalbadi menyampaikan apresiasi kepada Perempuan generasi muda NU atas terselenggara nya kegiatan Lomba Qosidah Klasik Fatayat NU Banjit.

"Saya menyampaikan apresiasi yang tinggi untuk PAC Fatayat Nu Banjit, kegiatan qosidah ini merupakan kegiatan yang positif dan harus kita lestarikan karena sebagai sarana media dakwah yang diterima oleh masyarakat kita, dan saya menyampaikan salam dari ananda Desy Adipati Surya yang mana beliau tidak dapat hadir karena ada kegiatan di Bandar Lampung", Ujar Bunda Yarna (Red)